

# El Santísimo Cuerpo y Sangre de Cristo

Es una solemnidad de la Iglesia católica en la que agradecemos y damos gloria a Jesús, presente en la eucaristía.

Fue establecida por el obispo de Lieja, Bélgica, en 1246, a sugerencia de Santa Juliana de Mont Cornillon.

*Corpus Christi*

Yo soy el pan vivo que ha bajado del cielo

el que coma de este pan vivirá para siempre. Y el pan que yo daré es mi carne para la vida del mundo



San Juan (6,51-58)

El Papa Urbano IV extendió la celebración a toda la Iglesia Universal en el año 1264.

Santo Tomás de Aquino compuso el oficio litúrgico propio de la Misa de este día, así como los himnos.